



LETTRE OUVERTE

À MADAME MARTINE VASSAL

Présidente du Conseil Départemental des Bouches-du-Rhône

**Aujourd'hui, les assistantes
et assistants familiaux en colère
sont EN GRÈVE !**

Madame la Présidente,

La profession des assistantes et assistants familiaux est bafouée, non reconnue, ignorée !

Nous nous permettons de vous interpellier sur notre profession mise à mal par la collectivité. Nous voulons vous rencontrer afin de débattre et de trouver des solutions sur les points suivants :

- ▶ *L'obtention de la prime Ségur comme pour tous les services en lien avec notre métier ; les assistantes et assistants familiaux sont, comme vous le savez, au travail 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, jours fériés compris !*
- ▶ *Une juste revalorisation de l'indemnité d'entretien due à une forte inflation.*
- ▶ *Pour ne pas payer les 80 % du salaire que la Loi-Taquet octroie à ces professionnel·les en cas de places vacantes, des avenants sont modifiés renforçant ainsi la précarité de la profession.*
- ▶ *Le retrait immédiat de la note concernant la prise de congés avec mise en place de sanctions. Seul l'intérêt premier de l'enfant et la santé de l'agent doivent guider cette délibération.*

Persuadés que vous serez à l'écoute de nos demandes, nous sollicitons une rencontre avant le 23 juin 2023, jour de notre mobilisation.

Dans cette attente, nous vous prions d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de nos respectueuses salutations.

Sandrine THIERY
Section syndicale CGT
des Assistants familiaux

Valérie MARQUE
Secrétaire Générale
du Syndicat CGT du CD13